



4 Pièces

103 m²

Réf. 83511169

590 000 €

Roquebrune-sur-Argens

Maison à vendre (83520)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ravissante maison individuelle de plain-pied d'environ 100 m², exposée sud/est et bénéficiant d'un ensoleillement idéal, ainsi que d'une échappée mer depuis la terrasse et d'une belle vue sur les vignes. Elle dispose d'un agréable séjour donnant sur le jardin, de 3 chambres dont une suite parentale et de 2 salles d'eau. Deux places de parking privatives et deux celliers. Le domaine, au calme, dispose d'une belle piscine et se situe à seulement 2 minutes à pied du parcours de golf, à 6 kilomètres du village pittoresque de Roquebrune-sur-Argens et à 15 minutes en voiture des plages. Elisabeth LUTZ ...

Lovely single-storey detached house of approximately 100 m², facing South/East, and benefiting from lots of sunshine, as well as a view of the sea from the terrace and a beautiful view of the vineyards. It has a pleasant living room overlooking the garden, 3 bedrooms including a master suite and 2 bathrooms. 2 private parking spaces and 2 storerooms. The quiet estate offers a beautiful communal swimming pool and is located just a 2-minute walk from the golf course, 6 kilometers from the picturesque village of Roquebrune and 15 minutes by car from the beaches. Elisabeth LUTZ +33783647475

RIVIERA KEYS

9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

